

Ich lebe von der Kraft der Hoffnung auf den Sieg

Ich lebe von der Kraft der Hoffnung auf den Sieg in allen Sparten Meines unermesslichen Agierens. Wendepunkte gibt es immer mehr, vom Biederen zum Anspruchsvollen, vom Desolaten zum Feudalen und vom Wimmernden zum freudestrahlenden Juhée. Gut vernetzt zu sein ist dabei eine Sache klingender Notwendigkeit, die spendet Auftrieb, Wohlfahrt der Gedanken und bewusste Klarheit über die akute Situation.

Aus dem Fundus unerhört gefälliger Ressourcen kann Ich schöpfen, was die Zeit begehrt, um volle Satisfaktion, Entfaltung und Geleitschutz zu erlangen. Das ist nun Mein Triumph und Meine Einigung mit dem, was Ich Mir Bin im höchstpersönlichen Gewahren Meiner Zauberkräfte im erhabnen Götterstil. Hoch edel ist, was Ich so mit Begeisterung betreibe, verklärend, was dem Zugriff Meines Sinnens und Gewinnens offensteht. Als ein Prophet und Prediger des Wahren steh Ich allem gegenüber, was da ist und was des guten Rats bedarf aus Meinen götterlichten Schalen.

Ich steh derweil im Reinen wunderbar gesättigter Allüren und bedeute Mir Zugkräftigkeit, Gewandtheit, Liebenswürdigkeit und Weitsicht vor dem Fürstentor. Grossartig ist die Resonanz, die Ich Mir ins geläuterte Gewissen trage, gesichert das Errungne und Freiheit ausgesprochen über alles Künftige im unverwandten Streben.

So währt und west das Ewige in Mir und Meinem Mich-für-alle-Welt-Verbürgen. Desgleichen schaue Ich gelassen Meinem Wirken zu in Himmelsheiterkeit, Bewusstheit, Redlichkeit und Heiligkeit des Allerhöchsten, das Ich Bin und dessen Zuspruch Ich mit Wonne, Wohlverstand, Gelöstheit und Glückseligkeit aufs Innigste erfahre.

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)